

Rainbow



新たなスタート…

朝晩の空気が冷たく感じられるようになり、季節はいつの間にかすっかり秋に変わりました。

10月9日（金）で1学期が終わります。新型コロナウイルス感染症対策のため、マスクの着用や毎日の検温、手洗いや消毒の実施等のさまざまな制約の中でスタートした学校生活でしたが、皆さんは常に前向きにそして柔軟に新しい生活に向き合ってきました。夏休み明けには、定期テストや運動会も経験しすっかり中学校の生活に慣れました。7日（水）の生徒会役員の立会演説会で古里中学校をより良くしたいという思いを語る1年生の姿からは頼もしさも感じられました。この4か月間、学習面で成果があがった人もいれば、部活動に熱中した人もいるでしょう。友達がたくさんできた人も多いでしょう。それぞれがよく努力をしてきたと思います。さらに成長するために、努力が必要なことは何でしょうか。本日、通知表を手渡しましたが、1学期の反省や2学期の目標設定の材料として生かしてほしいと思います。

いよいよ、1年生としての学校生活も後半に入ります。13日（火）には、気持ちも新たに2学期をスタートさせましょう。そして、より楽しく、より充実した学校生活になるように1年生みんなで一層頑張っていきましょう。



10月の行事予定

- 8日（木）私立高校説明会
- 9日（金）1学期終業式 月①②③④
- 12日（月）1学期終了日 休業日
- 13日（火）2学期始業式 生徒会任命式
教育実習（～2日）
- 19日（月）専門・中央委員会
- 20日（火）宇河地区総体大会（駅伝）
- 21日（水）学年朝会
- 23日（金）芋ほり
- 22日（木）耳鼻科健診
- 26日（月）学校公開日
三者懇談・教育相談
B日課 月①②③⑤⑥
- 27日（火）学校公開日 火①③④⑤
交通安全教室（5, 6校時）
- 28日（水）全学年実力テスト
- 29日（木）学校公開日
三者懇談・教育相談
B日課 木①②③④⑤
- 30日（金）学校公開日
三者懇談・教育相談
B日課 金①②③④⑥

【私立高校説明会】 10月8日（木）

4校の私立高校の先生方が、3年生を対象に学校生活の様子や入試について説明をしてくださいました。

26日（月）からの三者懇談では3年生は私立高校の受験について担任の先生と相談をします。1年生の皆さんも、2年後には自分の進路について具体的に考え決定をする時期になります。早いうちから高校についての情報を集めましょう。できるだけ早い時期に目標をはっきりと持つことが、希望する進路を実現させるためには大切なことです。

【実力テスト】 10月28日（水）

これまでの学習の成果を確かめるテストです。出題範囲表は、本日配付しました。テストに向けて、範囲表をよく見て、計画的に学習を進めましょう。



古里中運動会開催！

総合優勝 青団
総合準優勝 黄団

10月3日（土）、さわやかな秋空の下、運動会が開催されました。感染症予防対策のため、競技内容を見直し、競技の合間に手洗いや消毒の時間をとるなど、例年とは異なる点がいくつもありました。しかし、今年度初めての学校行事ということもあり、生徒たちからは熱い意気込みが感じられました。結団式では緊張気味だった1年生も、徐々に、各団の一員としての自覚と誇りを持って練習に参加するようになりました。当日は、競技に応援にそして係の仕事にと精一杯の力を発揮し運動会を成功させました。運動会を通して培った学級の団結力、学年を越えた絆は今後の学校生活に生きてくることと思います。応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



スーパー台風襲来 1位 緑団

練習では失敗が多く、本番が不安でしたが、皆で話し合ったり練習をたくさんしたりしたので1位という素晴らしい結果を残すことができ、胸がいっぱいです。この経験を生かして、あと半年、1年4組で団結していきたいです。

4組 島田 紗帆

大蛇の寝返り 1位 青団

練習を一回一回大切に、1年生だけではなく、2年生、3年生とも協力して取った「優勝」でした。青団の1年生はたくさん失敗をしましたが、先輩方の意見をしっかり聞き、改善点について話し合いをいっぱいしました。大蛇の寝返りに一番力を入れて練習したので優勝できてとてもうれしかったです。

2組 阿部 太祐

応援合戦 1位 赤団

自分自身、もともと声が大きいので、友達と声がかれるくらい声を上げようと約束して、応援団に取り組みました。そしたら、1位だったので、びっくりしました。自分のこのでかい声を応援合戦に活用できてよかったです。1組 大友 愛未

ダンス 1位 青団

2、3年生の先輩方に、細かいところやわからないところを教えてもらい、本番でうまく踊れるように頑張りました。たくさん練習したことで当日に1位をとることができました。なるべく、大きく、うまく踊りました。2組 君島 馨

色別選抜リレー 男女1位 黄団

1年生から3年生まで、みんなで力を合わせて頑張って練習し、男女どちらも1位をとったのは、黄団全員の団結力があつたからこそだと思います。みんなの応援と、選手の頑張りが産んだ団結力は素晴らしかったです。3組 吉澤 拓海



